

Julio 27 de 2017

Consolida UNACH su vinculación internacional

***La Universidad participó en la edición 2015 Going Global en Londres**

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- Con el objetivo de conocer las acciones que en materia de internacionalización realizan prestigiadas instituciones de todo el mundo, la Universidad Autónoma de Chiapas participó en la edición 2015 del evento Going Global, realizado recientemente en las instalaciones del Centro de Conferencias Queen Elizabeth II en Londres, Inglaterra.

En representación del rector de la UNACH, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, asistió el Director de Investigación, Arcenio Gutiérrez Estrada, quien participó de las mesas donde se analizaron las acciones estratégicas que contribuyen al posicionamiento global de las instituciones de educación superior, mediante el fomento de relaciones culturales y oportunidades educativas.

Al respecto, Gutiérrez Estrada señaló que este tipo de actividades busca contribuir al cumplimiento de lo señalado en el Proyecto Académico 2014-2018, donde se establece que la internacionalización, como uno de los pilares fundamentales para el desarrollo de la Universidad.

Describió que la UNACH participó además en la reunión México - Reino Unido, donde se abordaron las coincidencias y diferencias en el sistema de educación superior de ambos países, así como lo concerniente con las oportunidades de colaboración en salud global, ciencias sociales y otras áreas.

Desde 2004 el Going Global, ha pasado de ser un evento bienal en el Reino Unido, a un acontecimiento mundial, consolidándose como una plataforma para los líderes mundiales en el tema de la educación, donde se debaten cuestiones y desafíos internacionales de la educación superior.

Dicho encuentro brinda la oportunidad de establecer redes de trabajo y se ha hecho imprescindible en la agenda de educación a nivel global, convocando a directivos de universidades, presidentes, vice presidentes, consejeros, secretarios y representantes de los distintos órdenes de gobierno.

Además, también asisten, periodistas, estrategas y creadores de políticas, profesionales y miembros de organismos comerciales, enfocados a la educación internacional, así como responsables de internacionalización que colaboran en distintos sectores.

